

SANJO kids news

広報さんじょう
子ども版

秋号

2025.No.20

SANJO

・ 子ども広報 ・



みっけ さん じょう
MiiiKe 参上!!

どんなイベント?



MiiiKe 参上!! どんなイベント?

三条市のまちなかをエリアとしたかくれんぼ大会「MiiiKe参上!!」。
まちなかの歴史や文化にちなんだクイズやミッションが出題され、
遊びながら地域の魅力に触れることができます。このイベントに毎
年参加している子ども記者の1人は、「もっと多くの小学生にこのイ
ベントの楽しさを知ってほしい」、「参加者が増えてほしい」と思っ
ていました。子ども記者としてその思いを伝えるため、MiiiKe参
上!!の運営を行う三条市スポーツ推進委員の皆さんを取材し、
実際にイベントに参加してきました。

MiiiKe参上!!とは?

参加者はプレイヤーとなって、エリア内に散りばめられたさまざまなクイズ
やミッションにチャレンジします。ただし、エリア内にはMiiiKeと呼ばれる鬼
が歩いていて、プレイヤーたちをつかまえようと目を光らせています。鬼に見
つかると減点されるので、鬼からにげながら、正しくクイズに解答し、ミッ
ションを成功させ、高得点を取ったチームが優勝です。

参加者 小学生以上の個人または2~3人のチーム
*小学生以下は18歳以上の同伴が必要です。

MiiiKe参上!!を運営しているのはこんな人たち!

三条市で地域スポーツ活動を推進する活動をしている「スポーツ推進委員」
のみなさんが、MiiiKe参上!!の運営をしています。ふだんは会社員、お店の
経営者、主婦など、それぞれちがうお仕事をされていますが、子どもたちにも
スポーツの楽しさを広めるために取り組まれています。

三条市スポーツ推進委員協議会の久保田会長に聞きました!

MiiiKe参上!!は何のために開催しているの?

平成25年に始めて今回で15回目になりますが、取り組みを始める際に、当時の市長
から、「まちなかをもっと盛り上げるイベントができないか」と相談があつて考えてい
たときに、テレビ番組の「逃走中」を見て、まちなかで鬼ごっこをしたらおもしろい
と思い、企画しました。県内に同じようなイベントは
なく、自まんでできる取り組みだと思います。

どれくらいの人に参加しているの?

最初は定員を50組にしましたが、最近では70組
に増えました。特に今年は申し込みが多かったた
め、さらに20組増やして90組(およそ200人)に
なりました。参加者からは「楽しかった」という声
を多くいただいています。

MiiiKe参上!!の参加者にも聞きました!

なぜ参加したのですか?

広い場所での鬼ごっこに、
スリルとロマンを感じるからです。

前回参加して鬼につかまったのが
くやしかったから、リベンジをしに
きました。

子ども記者も体験しました!

2チームに分かれて参加しました。

1 作戦会議

スタートしてからすぐ動けるように、
みんなでどこから回るかを相談しました。

2 ゲームスタート!

制限時間は1時間30分!鬼に見つからないようにクイズや
ミッションにチャレンジします!
周りをよく見ると、近くにヒントがかかれていますよ!

〇〇番
みつけ!

鬼に番号を呼ばれてしまったら、
ピブスをぬいで、復活所でゲーム
にチャレンジします。ゲームをクリ
アしたらまたクイズやミッション
にチャレンジできます。

入賞者には
メダルや副賞が
おられました。

3 終了!

子ども記者チームは入賞ならず…
でもとてもいい思い出になりました!
入賞された皆さんおめでとうございます!

MiiiKe(鬼)にインタビューしました

? なぜMiiiKe(鬼)をやろうと思ったのですか?



前に参加したときに鬼につかまったこ
とがくやしくて、「今度は自分が鬼に
なつてつかまえない!」と思いました。



子どもたちがおどろいてにげる姿を
見たいからです。



私は第1回MiiiKe参上!!の初代優勝
者です。今度は鬼になつてつかまえない
と思いました。

? MiiiKe(鬼)はどんな気持ちで参加していますか?



毎年いろんな装備を鬼の世界で仕入れて
いますが、かなりお金がかかるなと思っ
ています。



子どもたちが鬼と一緒に
楽しめたらいいなと
いう気持ちです。

毎年いろんな鬼が
登場します。

今いるところから
どのミッションが近いのか、
回りやすいところは
どこかなと探しました。

鬼がどこにいるか
分からなくてこわしい、
ミッションもむずかしくて
必死でした。

マップには
ミッションの場所が
のっています。

鬼はかっこよかった!
お面を取ったら優しいような顔だった!



つちだ じゆん
土田 潤 かんばやししょうがっこう ねん
上林小学校6年
みつけ さんじょう さん か おに
MiiiKe参上!!に参加して、鬼につかまっただのが
がくやしかったです。広いはんで鬼ごっこをすることにスリル
かん さん か
を感じました。また参加し
こんど しょう
て今度はゆう勝したいです。



おおはし かなえ
大橋 佳苗 おおさきがくえん ねん
大崎学園5年
わたし みつけ さんじょう はじ さん か
私は、MiiiKe参上!!に初めて参加しました
さん か しや ねんねん ふ
が、参加者が年々増えていることを聞いて、
とでもうれしかったです。みなさんもMiiiKe
さんじょう さん か おも で
参上!!に参加してみませんか?いい思い出が
おも
できると思います。



やじま ゆうせい
矢島 悠晴 おおさきがくえん ねん
大崎学園6年
なんかい たいかい さん か
何回もこの大会に参加していますが、ドキド
きする心とスリルは毎年変わらないなあと思
おも さん かちゅう しん
います。参加中は心ぞうがドキドキハラハ
さん か
ラしています。ぜひ参加してみてください!



しろの まほこ
白野 真歩子 いちのきどしょうがっこう ねん
一ノ木戸小学校4年
むずか
難しいミッションがありましたが、おもしろ
かったです。またやりたいと思いました。なか
なか聞くことができない鬼の思っていること
し
などが知れておもしろかったです。



こいけ しおり
小池 栞理 いちのきどしょうがっこう ねん
一ノ木戸小学校5年
わたし みつけ さんじょう はじ さん か
私はMiiiKe参上!!に初めて参加しましたが、
おに
チームで鬼からにげたり、クイズを解いたりし
きょうりょく だいじ おも
て、協力することが大事なイベントだと思いま
こうほうし
した。この広報紙をきっかけに、もっとたくさ
ひと さん か
んの人が参加してくれるとうれしいです。



よこやま はるき
横山 遥紀 らんなんしょうがっこう ねん
嵐南小学校4年
こんかい たいけん みつけ さんじょう からだ あたま つか
今回の体験で、MiiiKe参上!!は、体と頭を使
おも
うゲームだと思いました。鬼たちは、暑い中
ある まわ たいへん
歩き回って大変そうでした。また参加し
おも
たいなと思いました。



いおかわ はるか
五百川 遥 らんなんしょうがっこう ねん
嵐南小学校5年
こんかい みつけ さんじょう かいめ さん か
今回のMiiiKe参上!!は3回目の参加でし
おに
た。鬼につかまってしまって残念だったけ
ともだち たの さん か おも で
ど、友達と楽しく参加できて、いい思い出に
なりました。



つちだ いおり
土田 伊織 かんばやししょうがっこう ねん
上林小学校4年
さいご れきし みるぞくさんぎょうしりょうかん
ゲームの最後に、歴史民俗産業資料館のわ
みち き ある おに
きにある道に気づかず歩いていたら、鬼に
はさみ打ちされてくやしかったけれど、「ま
たやっつよ
たやってやる!!」という気持ちが強かったで
す。



やまざき たえ
山崎 多慧 らんなんしょうがっこう ねん
嵐南小学校5年
みつけ さんじょう はじ りょく
MiiiKe参上!!は初めてでしたが、とてもみ
たの
力のある楽しいイベントでした。いろいろな鬼
につかまらないよう、みんな一生けん命にげ
わたし かい
ていましたが、私たちは1回もつかまりませ
さん か
んでした。みなさんも参加してみてください。



三条市スポーツ推進委員協議会が企画運営 そのほかのスポーツイベント

子どもが楽しめるイベントを開催しています。ぜひ遊びにきてくださいね♪

チャレンジウォーク

6月【今年度は終了しました】

新緑の保内公園でさまざまなゲ
ムやクイズにチャレンジします。

チャレンジ・ゲームズinたいぶん

令和8年2月11日(水・祝) 午前9時30分

たいぶんを会場に、巨大迷路を始め、アリーナいっぱい広がるゲームやさ
ざまなクイズにチャレンジします。寒い時期でも楽しく体を動かしましょう!



保護者の方へ



スポーツ推進委員を
募集しています。

令和7年9月 発行

発行:三条市総務部 政策推進課 〒955-8686 新潟県三条市旭町二丁目3番1号
☎:0256(34)5523・メール seisaku@city.sanjo.niigata.jp

